



LA MONTAGNE EN MOUVEMENT

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Porte-de-Savoie, le 19 décembre 2024

Domaines Skiabiles de France dénonce les actes de vandalisme commis contre le téléski de la station associative des Signaroux en Isère.

Dans la nuit du mercredi 11 au jeudi 12 décembre, des actes de vandalisme avec effraction ont été commis sur l'unique téléski de la petite station associative des Signaroux, située sur la commune de La Motte-d'Aveillans en Isère. Le tableau électrique du téléski de l'Aup a été complètement détruit par un ou des individus, rendant ainsi impossible sa mise en route à 3 jours des vacances de Noël.

Domaines Skiabiles de France, la chambre professionnelle des opérateurs de domaines skiabiles, tient à exprimer sa plus ferme condamnation à l'encontre de ces actes inacceptables et la dégradation des installations du téléski de l'Aup. Ces comportements révèlent une intention délibérée de détruire des installations publiques, portant ainsi atteinte à une activité ludique et sportive proposée par des bénévoles pour les familles et les jeunes des alentours. Le téléski appartient en effet à la commune et est exploité par des bénévoles.

La mairie de La Motte-d'Aveillans a déposé une plainte contre X à la Gendarmerie de La Mure. Domaines Skiabiles de France espère que l'enquête de Gendarmerie en cours permettra d'identifier et d'appréhender les responsables de ces actes de vandalisme afin qu'ils répondent de leurs actions devant la justice, en vue de réparer les préjudices matériels et moraux infligés. Le montant du préjudice financier est en cours d'évaluation et pourrait s'élever à plusieurs milliers d'euros.

Le stade de neige des Signaroux se situe à 1240 m d'altitude sur la commune de La Motte-d'Aveillans en Isère. L'unique téléski et les 4 pistes de ski sont gérés par une équipe de bénévoles qui donnent de leurs temps pour accueillir une clientèle familiale chaque mercredi, les week-end et les vacances scolaires de l'académie de Grenoble durant la saison hivernale. A trois jours du début des vacances de Noël, le téléski de la petite station associative des Signaroux est fermé en raison d'actes de vandalisme privant ainsi les familles et les enfants de la pratique du ski. www.lessignaroux.fr

Domaines Skiabiles de France (DSF) est la chambre professionnelle des opérateurs de domaines skiabiles. Aujourd'hui il fédère 380 adhérents répartis entre 230 membres actifs (opérateurs de remontées mécaniques ou de domaines skiabiles), et environ 150 membres correspondants (fournisseurs, constructeurs, centres de formation, maîtres d'œuvre ...). Les domaines skiabiles constituent la source principale d'attractivité des stations de montagne. Acteurs déterminants dans la dynamique des stations, ils conditionnent l'activité économique des stations (commerçants, hébergeurs, professionnels du ski et de la montagne, etc.). Leur activité est indispensable pour fixer l'emploi et la vie sociale sur les territoires. www.domaines-skiabiles.fr

Contact Presse : Alexandre Bérard
Alternative Media - Agence de relations presse
06 45 42 95 46 – alex@alternativemedia.fr